

### 事前の備えが大切です

8月25日(日)、町および町消防本部主催のもと、東部中学校にて防災訓練が行われ、笠郷地区・池辺地区の自主防災隊や消防団、町赤十字奉仕団、町女性防火クラブなど約320人が参加しました。

この訓練では、南海トラフ巨大地震が引き起こす大規模災害を想定し、救出訓練や応急手当訓練、避難所運営訓練などが行われ、災害発生時の対応について確認しました。

岐阜大学地域減災研究センター特任准教授の村岡治道先生は講評の中で「自宅の耐震補強を行うなど、災いを防ぐための準備を完了してください。」と災害への備えを呼びかけました。



救出訓練



応急手当訓練



避難所運営訓練

### 全国高等学校総合体育大会 ソフトボール競技大会2連覇



優勝報告を行った久保田優海さん

8月26日(月)、養老町出身で、現在兵庫大学附属須磨ノ浦高等学校2年の久保田優海さんが来庁し、柏渕副町長に自身が所属するソフトボール部の「全国高等学校総合体育大会ソフトボール競技大会」における2年連続の優勝を報告しました。

報告を受けた柏渕副町長は「優勝おめでとうございます。ぜひ次回も好成績を収め、報告に来てください。」と述べ、久保田さんは「次の新人戦も頑張ります。」とさらなる活躍を誓いました。